



PATIENTENSICHERHEIT IST KEIN PRIVILEG – ES IST EIN RECHT !

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

aufgrund der zunehmenden **KOMPLEXITÄT** der Behandlungsprozesse spricht das Aktionsbündnis Patientensicherheit e.V. die klare Empfehlung aus, **PATIENTENARMBÄNDER** in der klinischen Routine einzusetzen. Sie helfen uns bei der Umsetzung höchster **SICHERHEITSSTANDARDS**. Folgende Vorteile ergeben sich daraus:

- Eindeutige Patientenidentifikation
- Höchste Sicherheit bei Medikationen
- Dokumentationssicherheit
- Steigerung der Patientenzufriedenheit

Gemäß der **EMPFEHLUNG** des Aktionsbündnis Patientensicherheit e. V. enthält der Aufdruck lediglich Ihren Namen, Geburtsdatum und eine Identifikationsnummer.

Sie werden merken, dass sich die Armbänder durch ihren hohen **TRAGEKOMFORT** auszeichnen. Das bedeutet für Sie: Keinerlei Einschränkungen in der täglichen Routine.

(Ihr Krankenhaus-Team)